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Abstract (en)
[origin: US4833990A] For modifying the printing image on a printing image carrier within a printing press the printing image carrier is in the form of
a material with ferroelectric properties. Electrodes with or without heat sources are used to delete and write matter on the printing image carrier by
polarizing and depolarizing the respective parts of the printing image carrier or the ferroelectric material. The depolarized material is hydrophobic so
that it accepts the printing ink whereas the polarized parts are hydrophilic and accept water.

Abstract (de)
Für die Durchführung von Umschreibvorgängen von Druckformen (13) für Druckmaschinen, die innerhalb der Druckmaschine vorgenommen werden
können, wird eine Druckform vorgeschlagen, die Material mit ferroelektrischen Eigenschaften enthält. Mit Elektroden (14 bis 16) bzw. mit Elektroden
und Wärmequellen (25) erfolgt ein Löschungs-bzw. Einschreibvorgang, in dem die betreffenden Stellen der Druckform bzw. des ferroelektrischen
Materials entsprechend polarisiert bzw. depolarisiert werden. Depolarisiertes Elektrikum ist hydrophob und damit die Druckfarbe annehmend.
Dagegen sind die polarisierten Stellen hydrophil, d. h. wasserannehmend.
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